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2023 年度第３回役員会議事録（追記） 

2023 年 12 月 7 日 議事録作成：丹羽 睿 

2023 年 12 月 16 日追記 

 

開催日時：2023 年 12 月 7 日（木）9：30～11：00 

場  所：古知野北公民館 

出 席 者：田中幸子、丹羽 睿、三島誉博、林 久翁、安藤節夫、奥村 忠、神山良雄、上田吉男、 

中島 仁、長井容子、市原利恵子 

欠 席 者：大倉弘行 

＜報告事項＞ 

１．会長からの報告（田中会長） 

①１２月４日に開かれた新入会者オリエンテーションについての報告 

１２月４日現在の本年度の新入会員１０名の内、参加いただいた８名に、トコトコラボで当会の

歴史、組織、会則、メーリングリストなどの説明を行いました。 

 

②講演会の反省会内容報告 

１０月２日に開催した、「タクマ」講演会の申込者は会員１０４名、ゲスト１５５名で、出席者は

会員９７名、ゲスト１３６名の合計２３３名でした。盛会になりました。 

運営上の反省会を行いそのまとめを報告した。 

主な内容として、 

ⅰ受付は来場者の協力でスムースに行えた。 

ⅱ中間の休憩があったほうがよかった。 

ⅲ入場から開演までの時間があったためＢＧＭなど流すと良かった。 

などがあげられ、出席者のアンケートの採点では８０点から１００点が多く、楽しくて面白かっ

たとの評価であった。 

実行内容や反省内容を今後開催する場合の参考とする。 

 

③公民館フェスタの反省会内容報告 

１０月２８日、２９日に「公民館フェスタ」にフォトユー、スマイル、尾北シニアネットで参加

した。 

スマホ相談会には記入があった方が２１名あり実質はそれより多かった。スマホミニ講座の参加

者は計１４名であった。 

運営に携わった人たちで反省会を行い。 

ⅰ参加して尾北シニアネットの存在を知ってもらえたことはよかった。 

ⅱ開催場所としては、館内の展示場所分かりづらく訪れる方が迷っておられた。 

ⅲ衝立があり、尾北シニアネットの展示が入ってすぐに見ることができず、見ていただけなかっ

たと思われる。 

ⅳミニ講座の開催には、狭い、他の出品者との折り合いなど少々無理があった。 
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ⅴ尾北シニアネットの活動をアピールする場としては合わなかったように思われる。 

ⅵ消費生活展とのコラボで参加者が多いと思ったが、消費生活展の参加者が訪れるよう誘導がで

きてなかったように思われる。 

などがあげられた。 

 

④4 月総会準備日程について 

第１候補として ４月１８日（木）を予定する。時間は午後１時半からとする。もし、会場が予

約できない場合は、翌日の１９日（金）を予定する。 

総会時、茶話会などの開催をするかの検討をしたが、結論にいたらず次回までにまとめることと

した。 

 

2．会計からの報告（三島会計） 

今年は本日までに３回（７月１回、１０月２回）催事を行っています。この催事に掛かった費用の

総額は１３７，９９９円です。 

９月以降の定例以外の入出金の主なものは、入会金及び年会費合計７，５００円、ミニ講座受講料 

３４，０００円、ミニ講座講師料等２８，８２０円、催事開催関連費用１１０，４６０円でした。 

 

３．スマホ・パソコン相談部会の報告（丹羽部会長） 

９月から３カ月間の相談者数は８７名そのうち会員は４５名でした。 

スマホの相談者は４２名でした。 

 

４．講座部会の報告と提案（丹羽部会長） 

９月から３か月間のミニ講座の開催数は３回で、参加者数は合計１６名でした。 

江南市が主催する生涯学習講座の一環としてスマホ講座を４日間、１０名の受講者の参加で開催し

ました。来年度の生涯学習講座は前期に２日間、後期に２日間の予定です。 

江南市立図書館の主催で開催する予定のスマホ講座に講師として参加する予定です。 

 

5．サークル代表からの報告 

1）フォト・ユー（安藤代表） 

１０日まで写真展を開催中。会員のみなさんの来場をサークル員は楽しみにしております。 

来場をお願いいたします。 

 

2）スマイル（中島代表） 

現在サークル員は７５名。 

新しい試みとして、各務原市の松ヶ丘パソコンクラブで講師をしておられる方に講師をお願いす

ることしました。講習内容のマンネリ化を防ぐことを目的としています。 

 

3）ネットサロン平和（神山代表） 

登録サークル員のうち参加は１０名程度ですが、１０月６日は２０名、２０日は１９名、１１月

３日は２２名、１７日は１０名、１２月１日は女性１０名を含む２４名でした。 
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２０名前後の集まりが継続しています。 

4）パークゴルフ（上田代表） 

１名退会し９名となりました。久しぶりに１２月１１日に大会を開催する予定です。 

 

5）ネットひまわり（奥村代表） 

２名増え２０名となりました。７月よりサークル員の親睦を図るためカラオケを第２金曜日の勉

強会後開催しています。忘年会と新年会を予定しています。 

 

6）ロマンの会（大倉代表メールにて） 

７月は２回、８月は休会、９月、１０月は各１回、１１月は２回、開催いたしました。 

なお、新年会を１月９日に予定いたしました。 

 

６．次期役員人事について 

次期の役員人事について話し合い、会長、副会長、会計、事務局の候補を絞り込みました。また

女性会員の声を反映させるためオブザーバーとして女性３名を候補として絞り込みました。 

 

次回は 2024 年 3 月７日（木） 

 

以下３項目が後日メールによる賛否で１２月１６日に承認されました 

追加１．総会の会場は「江南市民文化会館 2 階会議室」として内容は次回検討する。 

追加２．ZOOM は年間契約を継続する。 

追記３．オブザーバーは「尾北シニアネット会員」宛てに自薦・他薦を問わず応募を募る。 

 


